

Fecha 23.06.2009	Sección Hey	Página 5
---------------------	----------------	-------------



El elenco y la producción se sienten orgullosos de esta campaña

Mi pecado promueve el ahorro del líquido

Quieren cuidar el agua

Omar Ramos
Ciudad de México

Chiapas es el estado con mayores recursos acuíferos en México, por ende resulta lógico que la telenovela *Mi pecado*, dentro del concepto de Televisa "Telenovelas con causa", se avoque a promover el cuidado del líquido y su uso responsable.

El productor Juan Osorio, y actores del melodrama como Mayte Perroni, Eugenio Siller, Sergio Goyri, Armando Araiza, Sabine Mussier y Jessica Coch acompañaron a Claudio X. González, presidente de Fundación Televisa, a presentar este proyecto.

"Que se trate el tema a través de los personajes de la telenovela es una plataforma ambiental casi inmejorable, porque llegamos a millones de

ciudadanos y a todos los rincones del país, estamos muy contentos de contar con la asesoría y el apoyo de la **Comisión Nacional de Agua**", expresó el ejecutivo.

A través de anuncios en la telenovela y actividades que incluyen visitas a zonas de escasos recursos para concientizar a la población, esta campaña pretende transmitir la importancia del valor del agua y sensibilizar a los niños y jóvenes.

El protagonista del *Mi pecado*, Eugenio Siller dio a conocer que de un cien el sesenta por ciento del agua es utilizada y la demás se desperdicia, por lo cual es hora de generar conciencia. Su compañera Mayte Perroni agregó que siempre hay algo que se puede hacer para cuidar el agua. ■

